



Dentro del VII Foro Iberoamericano de Gobiernos Locales

Reunión de Alto Nivel de Ministros responsables de Gobiernos Locales y Alcaldes Iberoamericanos

- En el encuentro, presidido por el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, se conocieron de primera mano las demandas de los gobiernos locales iberoamericanos en el contexto de la crisis

18 de octubre de 2012.- El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, presidió la reunión de alto nivel de Ministros Responsables de Gobiernos Locales y Alcaldes Iberoamericanos, que tiene lugar coincidiendo del VII Foro Iberoamericano de Gobiernos Locales que se celebra en Madrid hasta mañana 19 de octubre, que se enmarca dentro de las actividades paralelas y preparatorias de la Cumbre Iberoamericana del próximo mes de noviembre en Cádiz.

En la reunión participaron, entre otros, el secretario general Iberoamericano, Enrique V. Iglesias, el ministro de Gobierno de Panamá, Jorge Ricardo Fábrega, la alcaldesa de Madrid, Ana Botella, y el

presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), Íñigo de la Serna.

En su intervención inicial de bienvenida, el ministro Montoro subrayó que “en un mundo cada vez más complejo en el que no resulta fácil deslindar el ámbito de actuación puramente local, la coordinación y la cooperación son mecanismos imprescindibles para asegurar la calidad y la eficiencia de los servicios públicos de base para nuestros ciudadanos”.

El objetivo de la reunión era sentar las bases que ofrezcan respuestas a las necesidades de los gobiernos locales desde los diferentes ámbitos de

competencia de cada administración. En la reunión, los ministros manifestaron el interés en conocer de primera mano las demandas de los gobiernos locales iberoamericanos en el contexto de crisis y apostaron por el consenso y la coordinación para lograr unos servicios públicos de calidad. Asimismo, se abogó porque los Gobiernos nacionales otorguen un marco jurídico claro, competencias y medios a las administraciones locales con el objetivo de descentralizar las políticas de desarrollo económico.

La Reunión de Alto Nivel es el resultado de una iniciativa puesta en marcha por Ministros Iberoamericanos y otras altas autoridades del área de las políticas públicas territoriales, en el marco del V Foro Urbano Mundial, que se celebró en Río de Janeiro, en marzo de 2010. La iniciativa fue posteriormente recogida en el Plan de Actuación de la XXI Cumbre Iberoamericana del Mar del Plata, celebrada en diciembre de 2010.

Los ministros presentes en la reunión invitarán al resto de sus homólogos iberoamericanos a seguir avanzando en esta reflexión y les plantearán organizar una reunión ministerial en 2013 en Panamá.

El encuentro ha permitido, asimismo, conocer de primera mano las necesidades expresadas desde el ámbito local planteadas en el Foro Iberoamericano de Gobiernos Locales y plantear sinergias entre los trabajos ONU-HABITAT y la Cumbre Iberoamericana.